

SKRIPSI

**KONSEP *SHARIAH PEER TO PEER LENDING* SEBAGAI
ALTERNATIF PEMBIAYAAN UMKM BERDASARKAN ASAS
BERAKAD DALAM ISLAM**

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN
DALAM MEMPEROLEH GELAR SARJANA EKONOMI ISLAM
PROGRAM STUDI S1 EKONOMI ISLAM
DEPARTEMEN EKONOMI SYARIAH**



**DIAJUKAN OLEH:
RAHADIAN FIRDAUS
NIM: 041511433161**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA**

2020

SKRIPSI

**KONSEP SHARIAH PEER TO PEER LENDING SEBAGAI ALTERNATIF
PEMBIAYAAN UMKM BERDASARKAN ASAS BERAKAD DALAM ISLAM**

**DIAJUKAN OLEH
RAHADIAN FIRDAUS
NIM: 041511433161**

**TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH
DOSEN PEMBIMBING,**



Dr. ACHSANIA HENDRATMI, SE., M.Si.
NIP.197512302010122001

TANGGAL *21 Januari 2020*

KETUA PROGRAM STUDI,



NOVEN SUPRAYOGI, SE., M.Si., Ak
NIP.197711052008121001

TANGGAL *21 Januari 2020*

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Rahadian Firdaus, 041511433161), menyatakan bahwa:

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar karya saya sendiri bukan hasil karya orang lain dengan mengatasnamakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (plagiarism) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik baik di Universitas Airlangga maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 16 Januari 2020



Rahadian Firdaus
041511433161

DECLARATION

I, (Rahadian Firdaus, 041511433161), declare that:

1. My thesis is genuine and truly my own creation, and is not another's person work made under my name, nor a piracy or plagiarism. This thesis has never been submitted to obtain an academic degree in Airlangga University or in any other Universities/Colleges.
2. This thesis does not contain any work or opinion writer or published by anyone, unless clearly acknowledged or refereed to by quoting the author's name and stated in the references.
3. This statement is true; if on the future this statement is proven to be fraud and dishonest, I agree to receive an academic sanction in the form of removal of the degree obtained through this thesis, and other sanctions in accordance with the prevailing norms and regulations in University of Airlangga.

Surabaya, 16 Januari 2020



Rahadian Firdaus
041511433161

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat serta Hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyusun serta menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya. Shalawat serta salam selalu terlimpahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, beserta keluarganya, sahabatnya, dan para pengikutnya hingga akhir zaman nanti.

Skripsi dengan judul **“KONSEP SHARIAH PEER TO PEER LENDING SEBAGAI ALTERNATIF PEMBIAYAAN UMKM BERDASARKAN ASAS BERAKAD DALAM ISLAM”** ini ditulis sebagai salah satu persyaratan akademik untuk mendapatkan gelar Sarjana Ekonomi Islam, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.

Selama penulisan skripsi penulis dibantu oleh banyak pihak, terutama untuk kedua orang tua penulis Bapak Ivan Firdaus dan Ibu Ratna Diena Wulandari, terima kasih atas segala cinta, kasih sayang, motivasi dan tidak hentinya untuk mendoakan penulis, serta terima kasih yang tak terhingga atas semua jerih payah dan pengorbanan yang besar dalam membesarkan penulis. Terima kasih telah menjadi sumber semangat utama penulis dalam menyelesaikan skripsi, semoga Allah SWT membalas kebaikan kalian dan meninggikan derajat kalian.

Pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. Dian Agustina, SE., M.SI.,Ak,CMA,CA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya.
2. Prof. Dr. Raditya Sukmana, SE., MA., selaku Ketua Departemen Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya.
3. Noven Suprayogi, SE., M.Si.,Ak., selaku Ketua Program Studi Ekonomi Islam Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga Surabaya.
4. Dr. Achsanah Hendratmi, SE., M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan ilmu, saran, dan koreksi kepada penulis selama proses bimbingan berlangsung.
5. Siti Inayatul Faizah, S.Ag., M.Si., M.Ei., selaku dosen wali yang telah banyak memberikan kritik dan saran selama masa-masa perkuliahan ini.

Kritik dan Saran konstruktif dari pembaca sangat penulis harapkan demi penyempurnaan skripsi ini. *Jazakumullah Khairan Katsiran.*

Wassalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh.

Surabaya,

Rahadian Firdaus
041511433161